

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa komentar objektifikasi seksual pada postingan *feed* Instagram @anyageraldine fokus pada bagian sensitif tubuh Anya Geraldine, seperti, payudara dan pantat. Selain itu, terdapat komentar objektifikasi seksual berbentuk keinginan dari sang komentar yang ingin melakukan hubungan intim atau seks dengan Anya Geraldine. Tak hanya itu, caption pada postingan *feed* instagram @anyageraldine juga mengandung konteks sensualitas, sehingga pengguna instagram terpancing untuk memberikan komentar berupa objektifikasi seksual. Dari pengamatan yang dilakukan, objektifikasi seksual tersebut terjadi karena adanya wacana yang tersusun dari dimensi struktur teks, dimensi kognisi sosial dan konteks sosial. Penggunaan bahasa atau kata yang digunakan dalam komentar objektifikasi seksual, adalah bahasa frontal atau bahasa gaul yang langsung mengarah pada bagian tubuh sensitif Anya Geraldine. Kemudian, komentar objektifikasi seksual juga berasal dari stereotipe laki – laki yang memandang Anya Geraldine pada hirarki sosial di masyarakat.

Adanya komentar objektifikasi seksual tersebut membuktikan bahwa pengguna Instagram hanya fokus pada tubuh Anya Geraldine yang ada di postingan tersebut daripada makna dari postingannya. Pernyataan tersebut juga didukung oleh penelitian yang serupa dilakukan oleh Siagian (2022) yang menyatakan bahwa konten yang diunggah oleh Anya Geraldine dalam instagramnya tidak dapat diterima dengan baik, karena warganet yang salah fokus pada pakaian dan pose berfotonya. Serta Sunardi, dkk (2020) yang menyatakan bahwa pada postingan media sosial Anya Geraldine memiliki sensualitas sebagai bentuk daya tarik pesannya yang mendasari foto yang diunggah. Peneliti juga menyimpulkan bahwa pemberi komentar menjadikan Anya Geraldine sebagai objek untuk memuaskan hasrat seksual atau keinginan sensualitas dari mereka pribadi.

5.2 Saran

Peneliti yang telah menyelesaikan pembahasan pada skripsi ini, terdapat bab penutup yang akan memaparkan saran – saran sesuai dengan hasil pengamatan dalam pembahasan skripsi ini. Inilah saran – saran yang peneliti berikan, sebagai berikut:

1. Saran Untuk Peneliti Selanjutnya

Peneliti memberikan saran tema untuk peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti perempuan dengan permasalahannya. Peneliti menyarankan tema penelitian yaitu eksploitasi perempuan dalam iklan produk Nivea Body Serum.

2. Saran Untuk Pengguna Instagram

Dalam upaya penggunaan media sosial Instagram dengan lebih bijak, alangkah baiknya untuk menjaga ketikan dengan memberikan komentar – komentar yang semestinya. Penggunaan kata atau kalimat yang digunakan untuk memberikan komentar, dapat lebih diperhalus agar tidak menjerumuskan diri ke dalam kasus pelecehan seksual pada media sosial.